

# *Llama Maduro a derrotar las expresiones de odio y violencia de la derecha en Venezuela*

---



Caracas, 5 jun (RHC) Escudriñemos, con la fuerza de las ideas y el espíritu de un país, los valores para derrotar las expresiones de odio, subrayó en esta capital el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

El primer mandatario venezolano llamó la víspera, durante una intervención en el canal Venezolana de Televisión, 'a los intelectuales, la gente pensante, que escribe, pinta o actúa', a que se levante con su pensamiento, como método que permita vencer el odio y la violencia en Venezuela, destaca Prensa Latina.

Durante un acto celebrado en el parque Vinicio Adames, en el estado de Miranda, pidió Maduro a la intelectualidad venezolana iniciar una gran cruzada de reflexión para condenar el odio y vencer la violencia política impulsada por sectores de la oposición ultraderechista, como parte de un plan golpista contra el gobierno bolivariano.

Insistió que la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), convocada el pasado 1 de mayo, es la única alternativa democrática para superar la coyuntura política y social que afecta a esta nación suramericana.

Destacó además la realización de un referendo para aprobar el nuevo texto constitucional que genere esta asamblea, y anunció que será publicado hoy, en Gaceta Oficial un complemento a las bases comiciales que será entregado al Consejo Nacional Electoral (CNE).

También anunció que en la próxima semana se presentará un plan especial de Misiones y Grandes Misiones, orientado a partir de las necesidades detectadas a través del registro del Carnet de la Patria, obtenido por más de 14 millones de venezolanos, instrumento impulsado por el Gobierno para optimizar el funcionamiento de estos planes sociales.

Maduro dijo que, gracias a la recaudación de impuestos, se aprobaron recursos por 113 mil 803 millones de bolívares (unos 160 millones de dólares) para diferentes gobernaciones y alcaldías de todo el país.

A su vez, informó de la aprobación de un presupuesto de cuatro mil 343 millones de bolívares (cerca de seis millones de dólares) para la creación de la Universidad Popular del Ambiente y el Eco socialismo Fruto Vivas, cuya sede estará ubicada en Barquisimeto, estado Lara.

Desde 1999, la Revolución Bolivariana, ha creado en Venezuela, más de 30 universidades gratuitas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131638-llama-maduro-a-derrotar-las-expresiones-de-odio-y-violencia-de-la-derecha-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**